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«Знамёнку» читаю, 
о районе всё знаю

Газета пишет о вас, ваших детях, родителях, знако-
мых и соседях. О трудовых коллективах и школах, о 
сельскохозяйственных предприятиях и спортивных 
достижениях – обо всём, что происходит в районе. 

Оформить подписку на газету на 1 полугодие 2018 
года вы можете в любом почтовом отделении района. 
Стоимость комплекта «Знамёнки» на 6 месяцев со-
ставит 526 рублей 2 копейки. Для участников Великой 
Отечественной войны и инвалидов 1 и 2 групп – 461 
рубль 64 копейки. Подписку можно всегда продлить. 

Упоровцы, скородумцы, чернаковцы и бызовцы 
могут выписать «районку» в редакции по более вы-
годной цене.

Не забудьте подписаться на газету!

В своём послании Тюменской областной Думе глава 
региона Владимир Якушев несколько раз обращался 
к теме взаимодействия административных управ-
ленцев и населения. Он говорит: «Одними усилиями 
власти нельзя принципиально изменить жизнь к луч-
шему, необходимо сотрудничество, соработничество 
власти и общества». Отмечая, что такое сотрудниче-
ство крайне продуктивно, - так удаётся продвигать 
и социально ориентированные программы.

Глава Суерского сельского поселения Лариса 
Гольцман для себя выделила сразу несколько главных 
тезисов: «Результаты, озвученные в послании, впечатля-
ющие. В очередной раз испытываешь чувство гордости 
за Тюменскую область.

«Реальный прорыв в газификации» мы почувствовали 
на себе. Благодаря данной программе многие  сёла рай-
она, в том числе и Суерка, газифицированы полностью 
в 2016 году.

Важный момент, касающийся активизации деятель-
ности муниципальных районов, подталкивает нас ду-
мать и работать. Необходимо на местах организовать 
мероприятия по реализации поставленных задач: мы 
должны найти дополнительные ресурсы, чтобы стать 
прибыльными в экономике. 

Актуальны отмеченные губернатором проблемы 
экологии. Хотя в 2018 году заработают мусороперера-
батывающие заводы, а вместе с тем уменьшится число 
несанкционированных свалок - проблему только этим 
не решить. Нужно изменить наше отношение к этому, 
необходимо прислушаться к словам главы региона и 
помнить о том, что свою землю нужно любить и беречь. 

Владимир Якушев призвал повысить роль общества и 
общественной инициативы. На нашей территории много 
неравнодушных людей с активной жизненной позицией, 
болеющих за своё село и готовых внести вклад в общее 
дело. Поэтому в этом направлении у нас есть опреде-
лённые успехи. Только в 2016-2017 гг. по инициативе 
граждан в селе построен парк отдыха, благоустроена 
площадь у ДК, установлен памятный знак «Немцам 
Поволжья», построена детская площадка в Тютриной и 
многое другое. И это не предел. 

Не забыл Владимир Владимирович и о главной поли-
тической теме 2018 года - выборах президента России, 
«которые станут и выбором магистрального пути нашего 
дальнейшего развития». Он выразил уверенность в том, 
что мы «откажемся блуждать впотьмах, на задворках 
истории» и предпочтём разум и совесть, а также воз-
можность нового выбора. 

В целом, выступление губернатора мне понравилось 
своей убедительностью, оптимистичным настроем, что 
всегда пробуждает желание приложить максимум усилий 
для того, чтобы найти пути решения поставленных задач 
на 2018 год».

Вера ХАЛАЕВА.

Послание губернатора - 2017

Активность жителей – 
большая движущая силаЕсть даты в календа-

ре, когда мы отмечаем 
праздники, а есть даты, 
которые совсем не празд-
ники, а напоминания…  
3 декабря – Международ-
ный день инвалидов, уч-
реждённый 25 лет назад, 
он напоминает нам всем, 
что на земле проживает 
миллиард людей с огра-
ниченными возможностя-
ми. это каждый седьмой 
из нас…

30 ноября в районе про-
водились мероприятия, 
посвящённые Дню людей 
с ограниченными возмож-
ностями здоровья. Для 
детей в отделении дневного 
пребывания несовершен-
нолетних и  социальной 
реабилитации  инвалидов 
его отметили представле-
нием «В душе сохраняется 
свет», на котором ребятиш-
ки вместе с ведущими с 
удовольствием танцевали, 
играли, сообща с мамами и 
бабушками отгадывали за-
гадки, награждались слад-
кими призами и детскими 
игрушками. 

Заведующий отделением 
Елена Мотова сообщила, 
что в настоящее время 
в районе проживает 105 
детей, имеющих инвалид-
ность. Именно для них 
проводилась благотвори-
тельная акция по сбору 
игрушек, в которой при-
няли участие упоровские 
школьники и воспитанники 
детского сада, за что им 
она выражает искреннюю 
благодарность. Все куклы и 
мишки найдут своих новых 
владельцев.  

Позже взрослых, имею-
щих инвалидность, пора-
довали песнями, танцами 
и стихами на фестивале 
«Добрые сердца» в Доме 
культуры Чернаковского 
поселения. А ещё напоили 
сладким чаем и пожелали 
самого доброго и светлого.

В душе сохраняется свет

На детском утреннике я 
обратила внимание на маму 
и сына, очень нежно обща-
ющихся друг с другом. На 
вид обычный мальчишка, 
только на лице – одноразо-
вая марлевая повязка, он 
участвовал во всех прово-
димых конкурсах… Вы-
ступления артистов закон-
чились, но подросток не 
спешил одеваться, чувство-
валось, что ему не хочется 
уходить… 

Позже узнала, что Саша 
Репетюк на инвалидности 
по онкозаболеванию. У не-
го саркома Юинга носовых 
пазух и правой лобной ко-
сти. Его мама – Наталья 
Иванова – рассказала их 
историю о том, что весной 
2015 года сын стал жало-
ваться на усталость, на то, 
что болит глаз. Назначенное 
окулистом лечение не по-

могло, невропатолог посо-
ветовал сделать МРТ, где и 
увидели опухоль. Оказалась 
злокачественной. В Тюмени 
нейрохирурги её удалили… 
с частью лобной кости. За-
тем девятимесячное тяжё-
лое лечение в Москве. На 
счету у ребёнка 15 курсов 
химиотерапии и 25 – лу-
чевых терапий, а лечение 
ещё не закончилось… У 
Саши ослаблен иммуни-
тет, поэтому только дом и 
больничные палаты – всё 
что видит ребёнок. На пред-
ставление решили сходить, 
чтобы Александр «немного 
развлёкся». 

Болезни бывают разные, 
одни длятся несколько дней, 
другие гораздо дольше, ино-
гда всю жизнь. И никто не 
застрахован ни от ангины, 
ни от более серьёзного за-
болевания. 3 декабря – это 

повод ещё один раз напом-
нить о том, что проблема не 
в людях с ограниченными 
возможностями или повы-
шенными потребностями, 
как говорят в Европе, а в 
отношении общества к ним. 
Пандусы, лифты, низко-
польные автобусы, скошен-
ные тротуары – и проблемы 
передвижения нет, всем 
удобно: мамам с колясками, 
людям с инвалидностью, 
пожилым. И так во всём – 
и с обучением особенных 
детей в школах, и работой 
взрослых с группой инва-
лидности. 

Каждый из нас нужда-
ется в счастье, радости, 
любви, общении. любой из 
нас страдает в одиночестве, 
равнодушии, непонимании. 

Подготовила 
Мила ШАБАНОВА.

Фото автора.

 Упоровские школьники приня-
ли участие в благотворительной 
акции «Откроем сердце доброте» 
по сбору подарков для детей с 
ограниченными возможностями 
здоровья.  

Мягкие игрушки, настольные 
игры, книги и даже предметы одеж-
ды принесли все ученики Упоров-
ской СОШ, начиная с первокласс-
ников.

Объявление о сборе подарков для 
особенных детей появилось в Упо-

Школьные сердца открыты для добра
ровской школе ещё две недели назад, 
а в этот понедельник ученики начали 
приносить вещи. В совокупности их 
набралось столько, что даже не всё 
уместилось на столах в конференц-
зале.

Самое активное участие в ак-
ции приняли ребята начальных 
классов.

Заместитель директора по воспи-
тательной работе Виктор Белендер 
говорит, что такая активность в сбо-
ре подарков получилась благодаря 
сплочённости детей. Да и акция эта 

проводится ежегодно и стала доброй 
традицией.

Больше всех такому количеству 
подарков удивились специалисты 
социального центра. Для пере-
возки им потребовался грузовой 
автомобиль. Подарков, собранных 
упоровскими школьниками, хватит 
всем ребятишкам с ограниченными 
возможностями здоровья, прожи-
вающим не только в Упорово, но 
и в других населённых пунктах 
района. 

Илья ЛИПУХИН.

Наталья Иванова и Саша Репетюк: «Я держу тебя за руку».

3 декабря - Международный день инвалидов
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Администрация Упоровского муниципального рай-
она в соответствии с п.5.1 ст.10 Федерального закона 
от 24.07.2002 г. №101-ФЗ «Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения» извещает сельскохозяй-
ственные организации и крестьянские (фермерские) 
хозяйства, использующие земельные участки категории 
сельскохозяйственного назначения:

– местонахождение: Тюменская область, Упоров-
ский район, примерно в 2 300 метрах от с. Масали 
по направлению на юго-восток, площадь участка 504 
258 кв. м, разрешённое использование: для сельско-
хозяйственного производства, кадастровый номер 
72:19:0308002:104;

– местонахождение: Тюменская область, Упоров-
ский район, примерно в 2 790 метрах от д. Тополёвки 
по направлению на восток, площадь участка 10 852 
812 кв. м, разрешённое использование: для  сельско-
хозяйственного производства, кадастровый номер 
72:19:0000000:989 о возможности приобретения прав 
на указанные участки. 

Земельные участки с кадастровыми номерами 
72:19:0308002:104, 72:19:0000000:989 являются му-
ниципальной собственностью Упоровского муници-
пального района и выделены в счёт невостребованных 
земельных долей: бывшего АО агрофирма «Нива», 
бывшего колхоза «Имени Калинина». 

Сельскохозяйственная организация или крестьянское 
(фермерское) хозяйство, использующие земельные 
участки, вправе приобрести эти участки в собствен-
ность или аренду без проведения торгов в случае, если 
они обратились в орган местного самоуправления с 
заявлением о заключении договора купли-продажи или 
договора аренды таких земельных участков в течение 
шести месяцев с момента государственной регистра-
ции права муниципальной собственности на такие 
земельные участки (дата государственной регистрации 
13.11.2017 г., 15.11.2017 г.). При этом цена таких земель-
ных участков устанавливается в размере не более 15 
процентов их кадастровой стоимости, а арендная плата 
– в размере 0,3 процента их кадастровой стоимости.

Заявления подаются по адресу: 627180, Тюменская 
область, с. Упорово, ул. Володарского, д. 45, каб. 307. 
Телефон для справок: 8 (34541) 3-19-31.

21 ноября я побывал в Тюменской областной думе, 
где меня наградили благодарственным письмом за 
участие в областном конкурсе творческих работ «Я 
горжусь своим отцом, отчеством, Отечеством». 

Он проводился по следующим номинациям: «Самая 
оригинальная фотография», «Лучшее сочинение», 
«Лучший рисунок». В нашей школе в этом конкурсе 
принимали участие многие ребята: кто-то рисовал, кто-то 
фотографировал, кто-то писал сочинения с признанием 
в любви своему отцу или дедушке. Я писал про своего 
папу, Алексея Николаевича Третьякова, ветерана Чечен-
ской войны, агронома ЗАО «Русь», который не боится 
трудностей, всегда готов прийти на помощь окружаю-
щим, может управлять любой техникой, и что я его очень 
люблю. Моя работа была оценена конкурсной комиссией, 
хотя в число призёров я не попал.

Церемония награждения победителей и участников 
всех номинаций была очень торжественной. Перед нами 
выступили хор и ансамбль Тюменского президентского 
училища, детские эстрадные коллективы. Мой папа был 
в числе почётных пап и его представили всему залу. Я 
был очень горд этим.

Открывал праздничную церемонию первый заме-
ститель председателя регионального парламента, член 
фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Андрей Артюхов. Нас 
также поздравили депутаты Владимир Ульянов и Тамара 
Белоконь, директор областного департамента образова-
ния и науки Алексей Райдер. А заместитель председателя 
областной думы Виктор Рейн, поздравляя нас, прочитал 
стихи собственного сочинения. 

Я очень счастлив, что мы вместе с папой и моим учи-
телем русского языка и литературы И. А. Пантелеевой 
побывали на этом мероприятии.  

Николай ТРЕТЬЯКОВ, 
девятиклассник Крашенининской школы.

Я горжусь своим отцом

Наше здоровье

1 декабря во всём ми-
ре ежегодно отмечается 
Всемирный день борьбы 
со СПИДом. В этот день 
в 1988 году состоялась 
встреча министров здра-
воохранения всех стран, 
на которой впервые про-
звучал призыв быть со-
циально терпимыми и 
содействовать распро-
странению информации 
о ВИЧ /СПИДе.

О том, что происходит 
сейчас с этим заболевани-
ем в стране и области, мы 
побеседовали с врачом-
фтизиатром ГБУЗ ТО «Об-
ластная больница № 12» 
Филиал Упоровская рай-
онная больница Полиной 
МУСаеВОй:
- Какая на сегодня сло-

жилась обстановка с этим 
заболеванием на терри-
тории нашей страны и 
области?

– В настоящее время в 
Российской Федерации 
увеличивается распро-
странённость инфекции, 
вызываемой вирусом им-
мунодефицита человека 
(ВИЧ-инфекции). По тем-
пам роста заболеваемости 
мы вышли на 3-е место 
после Южноафриканской 
республики и Нигерии.  
Каждый день в нашей стра-
не появляется 240 новых 
заболевших этой неиз-
лечимой болезнью. Общее 
число инфицированных со-
ставляет порядка 1 млн. 200 

ВИЧ-инфекция – страшная реальность 
нашей жизни

тысяч человек. На сегодня 
из них скончались по раз-
ным причинам 260 тысяч, 
только в  первом полугодии 
2017 года около 15 тысяч.  
Из каждых 100 тысяч рос-
сиян заражены 800.

В Тюменской области за 
9 месяцев 2017 года заре-
гистрирован 1 471 случай 
ВИЧ-инфекции, показатель 
на 100 тыс. населения со-
ставил 99,5, что выше, чем 
в среднем по стране. 

Первые три  места с 
максимальными показа-
телями регистрации ВИЧ-
инфекции на 100 тыс. насе-
ления в 2017 году занимают 
Вагайский район, Тобольск, 
и Уватская территория. 
- ВИЧ и СПИД в чём 

разница?
– ВИЧ-инфекция – вирус 

иммунодефицита человека, 
поражающий защитную 
систему организма. С этим 
дигнозом можно жить до-
статочно долго, течение 
болезни зависит от образа 
жизни, изначального состо-
яния здоровья на момент 
заражения, употребления 
алкоголя и наркотиков, 
своевременно начатого 
лечения. Преимуществен-
ное распространение ВИЧ 
среди молодого населения 
приводит к повышению 
смертности, сокращению 
рождаемости, уменьшению 
продолжительности жизни, 
сокращению численно-
сти работающих граждан. 
СПИД – конечная стадия 

ВИЧ-инфекции. С момента 
заражения ВИЧ до развития 
СПИДа может пройти в 
среднем от 7 до 15 лет.  
-  Каковы основные 

способы заражения этим 
заболеванием?

– ВИЧ малоустойчив 
во внешней среде: мгно-
венно погибает при ки-
пячении и воздействии 
на него различных де-
зинфицирующих средств.   
 Вирус может проникать 
в организм человека не-
сколькими путями:

– при всех видах неза-
щищённых сексуальных 
контактов; 

– через кровь: в среде по-
требителей наркотических 
средств, использующих для 
внутривенного введения 
общие шприцы, иглы, ём-
кости, фильтры; 

– при нанесении тату-
ировок, проведении пир-
синга нестерильным ин-
струментарием, пользова-
нии общими бритвенными 
станками; 

– в медицине: при пере-
ливании крови и её препа-
ратов, пересадке органов и 
тканей; 

– от инфицированной 
матери к ребёнку во время 
беременности, родов или 
кормления грудью. 
- Расскажите о мерах 

профилактики.
– ВИЧ-инфекция на сегод-

ня является неизлечимым 
заболеванием, но её мож-
но предотвратить. Основа 

профилактики это, прежде 
всего, соблюдение здорового 
образа жизни и морально-
этических принципов по-
ведения, включающих в себя 
воздержание от беспорядоч-
ных половых контактов и 
употребления наркотиков, 
поскольку именно этими 
путями чаще всего распро-
страняется вирус. 

Важной частью профи-
лактики ВИЧ-инфекции 
я в л я е т с я  н а з н а ч е н и е 
профилактического кур-
са лечения беременным 
женщинам, являющимся 
носителями вируса имму-
нодефицита человека, с 
целью снизить риск вну-
триутробного инфициро-
вания ребёнка. Кесарево 
сечение и искусственное 
вскармливание младенца 
– это также меры про-
филактики ВИЧ. Для того, 
чтобы уберечь себя и сво-
их близких от заражения 
ВИЧ-инфекцией, необхо-
димо регулярно проходить 
обследование.
-  Каждый человек 

должен знать свой ВИЧ-
статус!

– Пройти обследование, 
в том числе и анонимное, 
можно в поликлинике ГБУЗ 
ТО «Областная больница 
№ 12» Филиал Упоров-
ская районная больница 
по адресу: с. Упорово, ул. 
Володарского, 113, каб. 6, с 
8.00 до 14.00 в будние дни.

Беседовала 
Людмила ЮРЬеВа.

На этой неделе в боль-
шом зале районной ад-
министрации состоялось 
торжественное вручение 
сертификатов областной 
«Школы фермера». Про-
ект, реализуемый фондом 
«Инвестиционное агент-
ство Тюменской области» 
совместно с районными 
администрациями, толь-
ко в этом сезоне прошёл 
уже в пяти муниципаль-
ных образованиях ре-
гиона, в их числе был и 
Упоровский район.

За два года «Инвестици-
онное агентство» провело 
четыре обучающих сезона, 
более 1 000 учеников здесь 
повысили уровень своих 
знаний в животноводстве. 
В нынешнем осеннем се-
местре курс прошли 262 
человека, в Упорово вы-
пускниками стали 60. Все 
они либо уже работают 

В районе стало больше 
«сертифицированных» фермеров

Галина Фетисова из Нижнеманая сертификату 
«Школы фермера», полученному из рук главы района, 

радовалась больше всех.
в сельскохозяйственной 
сфере, либо всерьёз заду-
мываются стать сельхоз-
товаропроизводителями.

Директор информаци-
онного отдела фонда «Ин-
вестиционне агентство» 
Дмитрий Утьев рассказал 
о составе участников шко-
лы, который характерен 
для большинства райо-
нов области: «Порядка 
70 процентов слушателей 
-  это владельцы ЛПХ 
или желающие заниматься 
бизнесом, и около 30 - ру-
ководители действующих 
фирм - ИП, КФХ, ООО. 
Нас радует, что по итогам 
обучения некоторые ЛПХ 
переходят в статус ИП, а 
значит, они будут платить 
налоги и создавать рабочие 
места».

По словам Леонида Са-
укова, Упоровский район 
к территориям, живущим 
благодаря крупнотовар-

ным производствам, мож-
но отнести условно, ведь 
ежегодно частники вы-
пускают продукции на 
160 млн. рублей, закупом 
молока и мяса при этом 
занимаются пять коопе-
ративов, объём основных 
средств в которых уже 
сравним с крупным пред-
приятием. На долю фер-
меров приходится порядка 
36 процентов вырученной 
за сельскохозяйственную 
продукцию прибыли. 

Генеральный директор 
«Инвестиционного агент-
ства» Ольга Езикеева рас-
сказала, что фондом и ад-
министрацией района уже 
достигнуты определённые 
цели данного обучения: 
«Два проекта уже приняты 
на сопровождение, одному 
из них одобрено финанси-
рование, это подворье Аб-
дуллы Бырмагамбета, ещё 
пять заявок в работе, три 
ЛПХ поменяли форму соб-
ственности на ИП. Это уже 
значимые для Упоровского 
района результаты, но глав-
ное всё же не деньги. Наша 
цель -  донести знания, 
которые вам нужны. В кон-
це каждого обучения мы 
проводим анкетирование и 
выясняем, что вам ещё ин-
тересно, чтобы в будущем 
привезти новых лекторов 
по выбранным темам».  

Полученные докумен-
ты об успешном оконча-
нии обучения позволят 
фермерам поучаствовать 
в программах льготного 
кредитования для развития 
предприятия сельскохо-
зяйственной сферы под 3 
процента годовых, в сумме 
до десяти миллионов ру-

блей, но вместе с этим слу-
шатели курса уже остались 
довольны, ведь здесь они 
получили ценные практи-
ческие знания.

Фермер из Губиной Ан-
дрей Тропин рассказал, 
что держит своё ЛПХ уже 
семь лет, до этого у мо-
лодого человека, который 
всю жизнь жил в городе, не 
было никакого опыта. Все 
знания добывались путём 
проб и ошибок: «Когда я 
начинал, у меня не было 
выбора - бояться или нет, 
браться за скотоводство 
или нет. Тогда это был 
единственный вид зара-
ботка в нашей местности. 
Начинали с одной коровы, 
сейчас у нас их семь, 19 го-
лов крупнорогатого скота, 
около 70 овец, козы и по-
росята. Я думаю, что благо-
даря «Школе фермера», мы 
найдём более эффективные 
методы выращивания, ухо-
да за животными, сможем 
получать больше молока. 
Сейчас сдаём свою про-
дукцию, но хочу наладить 
какое-нибудь производство 
с перспективой развития, 
потому что сдавать молоко 
не очень выгодно, уверен - 
можно получать больше».

По итогам финально-
го теста, среди 60 сдав-
ших были два отличника: 
главный зоотехник ООО 
«Агрокомплекс «Манай-
ский» Юлия Андреева и 
индивидуальный предпри-
ниматель Михаил Еринов. 
Помимо сертификатов, 
они получили подарки в 
виде книг по предприни-
мательству. 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Развитие АПК

Николай Третьяков со своим папой Алексеем 
Николаевичем после награждения в областной думе.
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